

CONCURSO GASTRONOMICO

El día 21 de agosto se celebró el III CERTAMEN GASTRONOMICO.

Ese día las mujeres tuvieron una tarea más que hacer: "preparar un plato para el concurso". La verdad es que hubo una gran participación aunque fue un poco inferior a la del año pasado.

Hay que destacar que hubo una gran participación infantil que prepararon ilusionados sus platos. A ver si el año que viene aumenta el número de participantes y sobre todo participantes masculinos que seguro que harán sus platos muy "requetebién".



Foto.— Jesús S. Gaitán

El concurso empezó después de la novena, a las 9 de la noche aproximadamente.

En el local de la Asociación, ya estaban las mesas perfectamente preparadas para recibir los suculentos platos. Poco a poco la gente comenzó a llegar y las mesas se llenaron de apetitosos platos, hubo un total de 47 platos 13 menos que el año pasado.

Hacia una noche de cielos, esto permitió que la gente permaneciera fuera del local de la Asociación, esperando a que llegasen todos los exquisitos platos.

Este año se decidió dar un recuerdo a todo el mundo que presentó en el concurso gastronómico plato; una bandejita y un diploma agradeciendo

así la participación de todos los concursantes. Esperamos que todo el personal quedará contento, que es en definitiva de lo que se trata.

Todos los participantes subieron al escenario a recoger su premio, mientras una persona se ocupaba de pasar por el vídeo cada uno de los platos presentados.

Después de repartir los premios la gente ya estaba preparada, (algunos con cuchara y tenedor incluidos) para probar los platos que se habían presentado a concurso. Todos comimos y a todos nos sentó muy bien.

Más tarde la Asociación de "La Migaña" repartió limonada acompañada de chorizo, aceitunas y pepinillos para todo el mundo. Después de estar satisfechos de la suculenta cena, nos pusimos a bailar amenizados por los músicos tradicionales del pueblo.

La gente bailó hasta la coronilla con una gran animación hasta la una de la madrugada. Pero todavía nos quedaba marcha para continuar y así lo hicimos.

Ni cortos ni perezosos nos fuimos a dar la vuelta al pueblo cantando jotas y aclarando las gargantas con limonada y otras bebidas.

Después de dar la vuelta al pueblo acabamos en la pista y la inauguramos echando unos cuantos "chospos", la gente no tenía ganas de marcharse y los músicos aguantaron con vigor y alegría hasta que la gente se hartó.

Fue un día completo, todos los pasamos muy bien y esperamos que el año que viene nos reunamos todos los de este año o más para pasarlo incluso mejor de lo que lo hemos pasado.

Así lo deseamos y nos despedimos con un poco de nostalgia hasta el año que viene.

¡Hasta siempre!

MARIA JESUS Y MARIBEL